

El hijo de Hepburn y Villafranca no llegan a acuerdo y quedan a expensas de la querrela

:: E. PRESS

GRANADA. El hijo de Audrey Hepburn, Sean Hepburn Ferrer, asegura que presentará una querrela por la vía penal contra la exdirectora del Patronato de la Alhambra y el Generalife, María del Mar Villafranca, a la que acusa de dañar su imagen y reputación por afirmar que celebró su boda en el monumento sin permiso, después de que haya finalizado sin avenencia el acto de conciliación celebrado ayer en el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Granada.

El hijo de la protagonista de 'Desayuno con Diamantes' defendió que su madre tenía una «reputación intachable» y el resto de la familia «ha seguido sus pasos». «Lo que más valoramos es la reputación y no vamos a dejar a nadie que la pise». Villafranca no acudió al acto porque estaba de viaje.

Ante la falta de acuerdo, Sean Hepburn Ferrer iniciará ahora acciones penales contra Villafranca, según ha detallado su abogado, Pablo Luna, quien ha concretado que formalizará una querrela por injurias contra ella.

El PP recrimina a la Junta que «retrase» la apertura del hospital del PTS

:: E. PRESS

GRANADA. El Partido Popular de Granada censuró ayer la «desfachatez» que a su juicio ha demostrado el consejero de Salud, Aquilino Alonso, tras anunciar que el traslado completo del Hospital del Parque Tecnológico de la Salud (PTS) se «retrasará» hasta el próximo mes de abril, puesto que «tenía que estar en funcionamiento en 2007» y la presidenta de la Junta, Susana Díaz, ya «ha venido tres veces a inaugurarlo».

Así lo manifestó la parlamentaria andaluza Ana Vanessa García, quien también mostró su preocupación por la «incertidumbre» de las especialidades que acogerá el futuro hospital y denunció la pretensión de la consejería de «tener una estructura sanitaria fragmentada, manteniendo tres hospitales en la ciudad amputados e incompletos», algo que consideró «inconcebible».

García exigió al consejero «más claridad» con respecto al futuro centro hospitalario, que explique cuáles son sus propuestas y «a qué se refiere cuando habla de traslado completo».

Ayuntamiento y Diputación inician una nueva era de entendimiento

El presidente de la institución provincial, José Entrena (PSOE), invitó a la capital a entrar en el Patronato García Lorca en su primera visita oficial al alcalde

:: M. V. COBO

GRANADA. El alcalde y el presidente de la Diputación se reunieron ayer en un encuentro institucional –el primero– del que ya salieron algunos acuerdos. José Torres Hurtado (PP) y José Entrena (PSOE), inauguraban así una etapa de entendimiento entre las dos instituciones. Ambos representantes, pese a ser de partidos distintos, salieron de la cita satisfechos por el clima de diálogo, que incluso cristalizó con algunas medidas. Simbólicas, pero que llaman al optimismo.

El presidente de la institución provincial llegó con una oferta que suponía toda una declaración de intenciones. José Entrena invitó formalmente al Ayuntamiento a integrarse en el Patronato Federico García Lorca –que gestiona Diputación–, donde están todos los municipios lorquianos, pero «curiosamente» no estaba la capital. «Creemos que eso es un contrasentido porque Granada tiene lugares lorquianos de primer nivel», declaró Entrena, destacando la Huerta de San Vicente o el Centro Lorca. La capital nunca ha estado en este patronato.

Ruta lorquiana

El presidente también destacó que el Patronato Provincial de Turismo quiere diseñar una ruta lorquiana en la que se integren lugares relevantes de la capital y la provincia. La definió como una iniciativa turística que puede ser «positiva» de cara a la candidatura de Granada para convertirse en Capital Europea de la Cultura en 2031.

El alcalde de Granada recibió con agrado la invitación, que tildó de

«muy interesante», y apuntó a la posibilidad de que se integre el Consorcio del Centro Lorca para «aprovechar» la proyección internacional del nombre del poeta.

También abordaron otros asuntos comunes, como el nombramiento del nuevo director del Convention Bureau, en el que están integradas ambas instituciones, pero que corresponde elegir a la Diputación. José Entrena también compartió con Torres Hurtado el contenido de la nueva ordenanza de basuras que quieren presentar en el pleno de septiembre después de que la anterior –elaborada bajo el mandato de Sebastián Pérez– fuera declarada ilegal por el TSJA. «La nueva or-

denanza tendrá, como nos hemos comprometido con todos los alcaldes de la provincia, la producción de residuos como principal parámetro, aunque tenga potentes bonificaciones», destacó Entrena.

Nueva era

La escenificación de ayer queda lejos de la falta de entendimiento que hubo en la anterior ocasión en que ambas instituciones estuvieron gobernadas por distintos partidos, con Antonio Martínez Caler (PSOE) al frente de Diputación y Torres Hurtado (PP) en la plaza del Carmen. No hubo entonces muy buen clima, ni reuniones 'bilaterales' como la celebrada ayer en el Consistorio.

El asunto incluso subió de temperatura tras la edición de Fitur de 2004. La tensión por tratar de acaparar a los Reyes en su tradicional paseo de inauguración casi le cuesta a la provincia una 'ruptura' en toda regla con el Ayuntamiento de Granada, que amagó con salir del Patronato de Turismo. Finalmente fue Caler el que modificó los estatutos del Patronato, dejando fuera al Ayuntamiento, que dejó de aportar dinero y que quedaba representado con voz pero sin voto en el organismo turístico.

Después vinieron los últimos cuatro años, en los que el Partido Popular gobernó la Diputación, con Sebastián Pérez a la cabeza.



Ana Muñoz, Torres Hurtado y José Entrena, en la reunión de ayer. :: RAMÓN L. PÉREZ

Entrena estudia limitar la declaración de la Alpujarra al Barranco de Poqueira

:: M. V. C.

GRANADA. El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, afirmó ayer que han iniciado nuevos contactos con representantes municipales de la Alpujarra para tratar de delimitar geográficamente la zona de esta comarca que aspira a ser declarada Patrimonio Mundial por parte de la Unesco.

Entrena recordó que el grupo socialista siempre ha defendido este

proyecto del anterior gobierno del PP en la institución pero que necesita «ir de la mano» de la gente y de los responsables municipales de su territorio.

«Queremos ser realistas y queremos tener éxito, que nos salga finalmente bien», dijo Entrena, quien cree que esa declaración patrimonial supondría un «sello» de distinción para esta particular comarca granadina.

Según el presidente, la Diputación ha comenzado para ello a tener los «primeros contactos», incluida la Universidad de Granada. Así, esperan tener una idea de la «delimitación geográfica» que englobaría esta distinción antes de que acabe el año.

Entrena consideró que en los tres municipios del Barranco de Poqueira –Pampaneira, Capileira y Bubiñ– confluyen todos los valores que son seña de identidad de la Alpujarra, por lo que podría limitarse a este espacio la petición de declaración como Patrimonio de la Humanidad.

En noviembre del 2014, el propio Entrena, como portavoz entonces del grupo socialista en la Diputación, pidió al presidente, Sebastián Pérez (PP), que retirara la propuesta de documentación de la candi-

datura de inclusión de la Alpujarra en la lista del Patrimonio Mundial de la Unesco, registrada previamente ante la Junta, y volviera a convocar una mesa de trabajo del proyecto.

Todo ello se produjo a raíz de las diferencias generadas en torno a la candidatura, después de que una decena de ayuntamientos de la comarca, con el apoyo incluso de ediles del PP, aprobaran mociones para rechazar el procedimiento seguido por el equipo de gobierno popular en la Diputación.

Posteriormente, el pasado febrero la Diputación y la Universidad de Granada firmaron un convenio de colaboración para retomar los trabajos a través de comisiones técnicas y lograr así la declaración patrimonial.